

**納** 8月19日(土) 涼ふれあいまつりを開催しました

8月19日(土)、梅園コミュニティ館で4年ぶりに「梅園コミュニティ館第10回納涼ふれあいまつり」が開催されました。ふれあいコンサートや模擬店、チャレンジゲームやフリーマーケット&クラフトマーケットが催され大いに賑わいました。



▲納涼ふれあいまつりを楽しむ子どもたち

**水** 8月16日、ひまわり子ども室にて水ヨーヨー作り教室を開催しました

8月16日(水)、ひまわり子ども室にてひまわり子ども室「水ヨーヨー作り教室」が開催され、水ヨーヨー作りと水ヨーヨー釣りを楽しみました。21名の子どもが参加し、とても賑わっていました。



▲水ヨーヨー作りをたのしむ子どもたち

**町** 第35回、9月3日(日) 民親善実年ソフトボール大会

優勝 越生東一・上野二 チーム  
準優勝 シニア・ミドル チーム  
第3位 大満・黒山 チーム



▲優勝した越生東一・上野二 チームのみなさん

**マ** 夏休みの楽しいイベント マスのつかみ取り大会を開催しました

8月19日(土)、大満農村広場の越辺川で越生町コミュニティ協議会主催のマスのつかみ取り大会が行われました。当日は天候にも恵まれ、会場に集まった多くの小学生が元気に泳ぎ回っているマスをみんな頑張って捕まえました。



▲マスを捕まえる子どもたち

**叙** おめでとうございます 勲の受章者を紹介します

このたび、酒本忠雄さん(鹿下区在住)が瑞宝双光章、岩鼻澄さん(鹿下区在住)が旭日単光章を受章されました。

酒本さんは、坂戸市千代田中学校校長を務めるなど、長年にわたり学校教育の振興発展に尽力されました。

岩鼻さんは、平成7年8月に町議会議員に当選され、以来3期12年の永きにわたり町の発展に貢献されました。その間町議会議長等を歴任するなど議会の円滑な運営にも尽くされました。



▲瑞宝双光章を受章された酒本忠雄さん



▲旭日単光章を受章された岩鼻澄さん

**宝** 宝くじの社会貢献広報事業 宝くじの助成金で黒山三滝の滝開きの衣装を購入しました

(一財)自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源にコミュニティ助成事業を実施しています。

この度、黒山区では、令和5年度宝くじ助成金で、黒山三滝の滝開きに係る行列衣装などを購入しました。

観光地としての滝開きの行列が継承されるとともに、コミュニティ活動の推進に役立てられます。



▲今回購入した滝開きの衣装

**越** ありがとうございます 辺川の河川清掃を行いました

8月6日(日)、越生町コミュニティ協議会主催の「越辺川河川清掃」が実施されました。

当日は、多数の町民のみなさんを始め、町内の高等学校の生徒や教職員のみなさんにもご参加いただき、410kgの空き缶やペットボトルなどのゴミや伐採した草木が回収されました。



▲お集まりいただいた町民のみなさん

1歳のお誕生日プレゼント (8月生まれ)



▲松本涼真くん